

Ausstellung "Jahrhundertfrauen" von Künstlerin Karin Mauelshagen in Tenever

Noch bis Ende Mai stellt die Künstlerin Karin Mauelshagen in Tenever eine Auswahl ihrer über 100 Frauenportraits aus.

Der Ausstellungstitel „Jahrhundertfrauen“ soll verdeutlichen: Alle diese Frauen waren und sind (einige leben noch) besondere Persönlichkeiten ihrer Zeit. Sie haben sich durch ihr Denken und Handeln, durch Leistung und Mut ausgezeichnet. Die Ausstellung zeigt Frauen aus der Vergangenheit und Gegenwart, die der Künstlerin aus ihrer persönlichen Sicht wichtig sind. Die ohne Hintergrund gemalten Portraits bringen uns die Frauen nahe und erzeugen ein Gefühl der Unmittelbarkeit.

Mit den Portraits sollen die Frauen gewürdigt werden - gerade am 8. März, dem Tag der Frauen - denn diesen Frauen gebührt Respekt und ein fester Platz in der Geschichtsschreibung. Die portraitierten Frauen haben Entwicklungen angestoßen und ihren moralischen Zeigefinger erhoben, z.B. Bertha von Suttner, Pazifistin und erste Friedensnobelpreisträgerin 1905 und Marie Curie, Nobelpreisträgerin für Chemie 1911.

Diese Frauen haben Leistungen vorzuweisen, die lange als unweiblich galten oder die Frauen nicht zugetraut wurden. Dennoch genossen und genießen viele dieser Jahrhundertfrauen Wertschätzung und Respekt.

Die Vielfalt der „Jahrhundertfrauen“ verdeutlicht, dass auch und gerade Frauen wissenschaftliche, kulturelle, politische und gesellschaftliche Entwicklungen vielfältigster Art vorangetrieben haben und aktuell vorantreiben.

Die Ausstellung kann in folgenden Einrichtungen nach telefonischer Voranmeldung besucht werden:

Frauengesundheit in Tenever – Tel. 0421 -40 17 28

Arbeitslosenzentrum – Tel. 0421 -40 20 68

Mütterzentrum – Tel. 0421 – 40 98 895